## Fußballer auf Freizeit

ELLINGEN – Der UFC Ellingen hat zum achten Mal seine Fußball-Freizeit in Oberstdorf veranstaltet. Betreut wurde die 14-köpfige Fußballgruppe von Claudia und Matthias Schulz sowie Manuel Pitterle. Letzterer spielt in der Bezirksliga beim SV Auerbach aktiv Fußball. Das Basisprogramm bildeten mehrere tägliche Trainingseinheiten, bei dem Technik, Standardsituationen, Jonglieren, Kondition und Spaß am Fußball auf dem Programm standen. Zudem wurden zwei Freundschaftsspiele ausgetragen. Die U15/ U17 des UFC gewann gegen die U15 des SV Wertach mit 7:2 und revanchierte sich für die Vorjahres-Niederlage. Die U11/U13 spielte in Osterreich gegen die U11 des FC Kleinwalsertal und gewann bei diesem "Länderspiel" mit 14:2. Für die Kleineren wurden insgesamt vier MTB-Touren angeboten.